

L'Indépendant, 11/03/24

Les Angles : Les Givrés ont chauffé le public lors du festival



Le Jamel comedy club a enflammé le public.

L'offre culturelle de la station s'est encore étoffée avec la première édition du Festival Givré. Organisée par la société de production de spectacles Anim'Passion, la salle Angléo a accueilli sur quatre soirées environ 2000 spectateurs conquis par une affiche diversifiée, alliant tous les styles d'humour, de la magie décalée, en passant par du *stand up*, avec au programme, Kevin Mystère et la magie des robots, le Jamel comedy club, Marc-Antoine Le Bret et une soirée avec Chantal Ladesou. Ce festival a été mis en lumière et sonorisé par Technicat, l'entreprise adaptée perpignanaise qui favorise l'inclusion de travailleurs handicapés dans le milieu de l'événementiel.

En projet pour la deuxième édition, l'équipe de l'office du tourisme et de la régie des Angles et Olivier Parra le coordinateur et animateur du Festival Givré concoctent une série de surprises avec notamment une diversité de spectacles destinés à rassembler un public familial.